

CDU Fraktion im OR Ramlingen-Ehlershausen



Bürgermeister der Stadt Burgdorf
Herrn Alfred Baxmann
Vor dem hann. Tor 1
31303 Burgdorf

**Fraktion im Ortsrat
Ramlingen-Ehlershausen**

Matthias Rickel

Fraktionsvorsitzender

11. September 2016

**Antrag der CDU Ortsratsfraktion gemäß der Geschäftsordnung zur Beschlussstellung
auf der Sitzung des Ortsrates Ramlingen-Ehlershausen am 20.09.2016**

Ortsentwicklung Ramlingen-Ehlershausen / Verkehrszählung Ramlinger Straße

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

ausweislich des Protokolls der letzten Ortsratssitzung wurde der CDU-Fraktion fälschlicherweise Wahlkampfontention unterstellt.

Richtig ist, vor allem im Hinblick auf das zwischenzeitlich durch die SPD im Doppeldorf veröffentlichte Kommunalwahlprogramm, dass die Themen der CDU-Fraktion mit diesem Programm in der Sache fast identisch sind. Dies verwundert aufgrund der Sachlage auch nicht. Schon in der letzten Sitzung traten wir den erhobenen Vorwürfen entgegen und tun dies nunmehr wiederum. Gleichwohl stellen wir unseren heutigen Antrag bewusst erst mit dem Tag der Wahl, um nicht wiederum ungefragt mißverstanden zu werden.

Zur Sache:

In der Ramlinger Straße in Ehlershausen nimmt die Verkehrsbelastung subjektiv empfunden zu. Bürgerinnen und Bürger haben die Fraktion im Rahmen von Gesprächen zur Kommunalwahl darauf vermehrt angesprochen.

Es muss in 2008/2009 ein verkehrstechnisches Gutachten erstellt worden sein. Das Gutachten wurde damals extra erstellt oder in einer Stellungnahme der Region Bezug darauf genommen. Es beinhaltete wohl auch eine Verkehrsmengenzählung. Die CDU-Fraktion bittet darum, dieses Gutachten dem Ortsrat insgesamt zur Einsichtnahme zur Verfügung zu stellen.

Aktuell geht die Belastung gegen 5 Uhr los. Landwirte mit den heute üblichen größeren Maschinen nutzen die Straße. Über den Tag gibt es dann sog. Rush-Hours, in denen die Ramlinger Straße zur Durchfahrtsstraße für Verkehrsteilnehmer wird, die ihren Arbeitsplatz diesseits und jenseits des Doppeldorfes aufsuchen oder diesen wieder verlassen. Daneben sind schon durch nicht angepasste Geschwindigkeit im Bereich der Fußgängerampeln kritische Verkehrslagen entstanden.

Die CDU beantragt, zur Erfassung der aktuellen Verkehrsmengen eine erneute Zählung zu veranlassen.

Es benötigt Vergleichswerte zur Situation 2008/2009, um einen eventuellen Handlungsbedarf ableiten zu können.

Mit freundlichen Grüßen,



Matthias Rickel